

Medienmitteilung der BLKB

Rekord: «BLKB bei uns»-Veranstaltungen locken über 13 000 Personen an

Liestal, 1.9.2024

Im August hat die BLKB an den zwei «BLKB bei uns»-Veranstaltungen über 13 000 Personen begrüsst. Der Gästerekord zeigt: Das Konzept funktioniert und wird 2025 fortgeführt. Die BLKB hat mit «BLKB bei uns» ein Format geschaffen, das die Menschen zusammenbringt und einen Mehrwert für die Region erzeugt.

Am Samstag hat die BLKB zusammen mit der Gemeinde Aesch die Bevölkerung zu «BLKB bei uns» eingeladen. Auf das Festgelände entlang der Hauptstrasse und auf dem Schlossplatz strömten rund 7000 Besucherinnen und Besucher. Zusammen mit dem «BLKB bei uns»-Anlass vom 10. August in Liestal ergibt sich die Rekordzahl von 13 000 Personen. Im Vorjahr kamen rund 10 000 Menschen zu den «BLKB bei uns»-Veranstaltungen, die die frühere Zertifikatsversammlung abgelöst haben. Zur traditionellen Versammlung in der St. Jakobshalle kamen jeweils gut 6000 Zertifikatsinhaberinnen und -inhaber.

«Wir freuen uns, dass unser neues Konzept so gut ankommt. Die steigende Zahl an Besucherinnen und Besuchern zeigt, dass wir auf dem richtigen Weg sind», sagt BLKB-CEO John Häfelfinger. Mit der «BLKB bei uns»-Veranstaltungsreihe, in deren Rahmen die Kantonalbank auch ihr 160-Jahre-Jubiläum gefeiert hat, bekräftigt die BLKB ihre Verbundenheit mit dem Kanton. «Mit «BLKB bei uns» haben wir ein erfolgreiches Format geschaffen, das die Menschen zusammenbringt und einen Mehrwert für die Region erzeugt. Wir werden auch 2025 an dieser Veranstaltungsreihe festhalten», so Häfelfinger weiter.

Der BLKB ist es ein Anliegen, die lokalen Vereine und Gastronomen zu integrieren. In Aesch waren rund 30 Vereine und Gastrobetriebe vertreten, in Liestal waren es 26. Die BLKB organisierte die Veranstaltungen und finanzierte die komplette Infrastruktur sowie das Rahmenprogramm. Die Einnahmen kamen vollumfänglich den mitwirkenden Vereinen und Betrieben zugute. «Die Rekordzahl an Mitwirkenden macht uns stolz. Unser Ziel ist es, dass möglichst viele lokale Organisationen und Gastrobetriebe von «BLKB bei uns» profitieren. Deshalb setzen wir auch auf wechselnde Austragungsorte», sagt Philipp Schmidlin, Eventmanager bei der BLKB.

Baschi-Konzert und Biodiversität mit Hanspeter Latour

Höhepunkt in Aesch war neben der ausgedehnten Festmeile entlang der Dorfstrasse das Konzert von Baschi (Trio) auf dem Schlossplatz. Zuvor gab es im Nachmittags- und Vorabendprogramm unter anderem Darbietungen des Theater Basel und von der Musikschule Aesch sowie einen Auftritt der Baselbieter Sängerin ELLE. Zudem wurde am Schlossplatz in Anwesenheit des ehemaligen Fussballtrainers und Biodiversitätsexperten Hanspeter Latour der Mustergarten Biodiversität eröffnet.

«Wir freuen uns sehr, dass «BLKB bei uns» ins lebendige Dorf Aesch gekommen ist und wir

gemeinsam mit der Bank ein Volksfest auf die Beine stellen konnten. Die Zusammenarbeit zwischen der Gemeinde und der Bank hat grossartig und vorbildlich funktioniert. Zudem konnten unsere Vereine sowie das Gewerbe stark vom Anlass profitieren und haben einen ganz wichtigen Teil zum grossen Erfolg beigetragen», sagt Eveline Sprecher, Gemeindepräsidentin Aesch.

Zertifikatsinhaberinnen und -inhaber erhielten vor den «BLKB bei uns»-Veranstaltungen Konsumationsgutscheine zugestellt. Im Gutschein-Paket mit dabei war auch die kostenlose Anreise mit dem ÖV. Wer als ZertifikatsinhaberIn oder -inhaber keine Verpflegungsgutscheine in Anspruch nehmen wollte, konnte alternativ eine Baselland Card oder vier Eintritte für den Basler Zolli auswählen oder den Gegenwert für einen guten Zweck spenden.

«BLKB bei uns» am Jodlerfest

2025 wird eine der «BLKB bei uns»-Veranstaltungen im Rahmen des Nordwestschweizer Jodlerfests stattfinden. Dieses geht vom 13. bis 15. Juni 2025 in Reigoldswil über die Bühne. Erwartet werden beim Jodlerfest 15 000 Besucherinnen und Besucher. «Wir freuen uns, «BLKB bei uns» am Jodlerfest durchführen zu können. Die beiden Volksfeste ergänzen sich ideal», sagt Philipp Schmidlin.

Für Rückfragen:

Sandro Spaeth, Telefon: +41 61 925 81 53, E-Mail: medien@blkb.ch

Alle Informationen finden Sie auf www.blkb.ch/medien.

Mit rund 1000 Mitarbeitenden, 24 Niederlassungen und einer Bilanzsumme von rund 34 Milliarden Franken ist die Basellandschaftliche Kantonalbank (BLKB) die grösste Bank im Baselbiet und eine der führenden Banken in der Nordwestschweiz. Die Strategie der BLKB ist eng mit dem Leistungsauftrag des Kantons Basellandschaft aligniert und hat den langfristigen Erfolg der Bank sowie die Wahrung der Interessen des Kantons als Haupteigner zum Ziel. Die Nähe zu den Kundinnen und Kunden sowie eine nachhaltige Entwicklung der Region stehen im Zentrum. Die BLKB ist Anlage-, Vorsorge- und Unternehmerbank. Sie stellt die finanzielle Gesundheit der Kundinnen und Kunden und die wirtschaftliche Entwicklung der Region ins Zentrum. Nachhaltigkeit liegt im Kern des gesetzlich verankerten Leistungsauftrags als Kantonalbank. Die BLKB hat ein ganzheitliches Verständnis von Nachhaltigkeit – «Zukunftsorientierung» genannt. Mit ihren Geschäftstätigkeiten, ihrem breiten Engagement und der Verpflichtung zur Reduktion ihrer Treibhausgasemissionen leistet die BLKB einen Beitrag zur positiven Entwicklung des Kantons und der Region Nordwestschweiz. Ihren Kundinnen und Kunden bietet sie entsprechende Beratung und passende Finanzprodukte im Bankgeschäft, um nachhaltige Finanzentscheidungen treffen zu können. Die 1864 gegründete öffentlichrechtliche Anstalt ist börsenkotiert und zu 74 % im Besitz des Kantons Basellandschaft, bei dem auch das alleinige Stimmrecht liegt und der gemäss Gesetz für die Verbindlichkeiten der Bank haftet. Die BLKB bildet zusammen mit der 2021 gegründeten digitalen Bank radicant bank ag sowie der 2022 gegründeten BLKB Fund Management AG (vormals BLKB Services AG) den BLKB-Konzern. Mit dem Rating «AA+» mit Ausblick «stabil» von Standard & Poor's ist die BLKB eine der sichersten Regionalbanken in der Schweiz und in Europa.

Folgen Sie uns auf:

